

Eduardo Héctor Campos

El Combate Ignorado

Vuelta de Obligado



IMPREX
EDICIONES



Eduardo Héctor Campos nació el 31 de enero de 1956 en San Pedro.

Tras efectuar colaboraciones en periódicos locales, fue convocado en 1987 para trabajar en Video Cable S. A. y participó en la creación de **Noticias 4**, el primer noticiero televisivo que tuvo su ciudad natal.

En 1993 cuando la empresa es absorbida por Multicanal continúa en el departamento de noticias y realizando diversos programas de interés general. Permanece en la misma función cuando en el año 2009 se produce la fusión de Multicanal con Cablevisión. Después de 24 años de periodismo, continúa a cargo del área de noticias.

Integró además, el staff inicial de “El Diario de San Pedro” fundado en octubre de 2002, y de la revista “Sentidos”. Actualmente colabora con el blog de noticias “San Pedro Informa”.

Complementa estas actividades participando de diversas instituciones como la Asociación de Amigos del Patrimonio Cultural de San Pedro, desde su creación en 1992 y del Centro de Estudios Históricos desde 2011.

Reconstruida a partir de documentación perteneciente a las tres naciones involucradas en el conflicto, la presente obra permite observar la acción militar sucedida el 20 de noviembre de 1845 en la Vuelta de Obligado de una manera distinta, e intenta dar respuesta a varios interrogantes como:

¿Era tan poderoso el escuadrón naval anglo-francés que atacó Obligado?

¿Fueron tan efectivos los vapores, los cañones estriados y los “Paixhans” explosivos?

¿Cómo fueron cortadas las cadenas?

¿Por qué los europeos efectuaron el desembarco si el objetivo – abrir el río Paraná a la navegación – estaba logrado?

¿Por qué Mansilla con 2.500 hombres no pudo rechazar un desembarco de 600 marinos?

¿Por qué razón la relación de bajas fue tan desproporcionada entre los contendientes?

¿Fue derrotada la Confederación Argentina en Obligado?

DIVULGACIÓN



IMPRESX
EDICIONES

ISBN 978-987-1310-29-6



9 789871 310296